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本年も「佐渡米」をお引き立てのほど宜しくお願いいたします。 

新年、明けましておめでとうございます。 日頃佐渡米をご購入して頂き、 

誠にありがとうございます。今年も皆様にご満足いただけるように精進して 

行きたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

田んぼの土の健康診断 

土壌診断実施中！ 

佐渡市認証制度に沿った取り組みが年々増加し

ている佐渡。その認証米の土台の条件として土壌診

断をしなければなりません。 

土壌診断とは、土を構成している成分を診断し、

どんな状態であるかを調べることです。 

そういった意味から認証米の条件に関係なく、田

んぼの的確な管理ができるようにと毎年の土壌診

断の実施を勧めています。 

 実は田んぼだけでなく、果樹園地や畑でも土壌診

断は行われており、佐渡全体で安定した品質の農産

物を生産できるように取り組んでいます。 
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佐
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ま
た
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そ
の
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称
の
通
り
、
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き
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を
題
材
に
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形
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を
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で
す
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昔
の
良
き
日
を
思
い
出

し
た
も
の
や
、
逆
に
現
在
の

農
業
の
情
勢
に
な
ぞ
ら
え

て
考
え
ら
れ
た
も
の
等
、

様
々
な
内
容
の
作
品
が
投

稿
さ
れ
て
い
ま
す
。
※ 

※生きもの語りは JA 佐渡の HP でも見ることができます。 

JA 佐渡 HP → http://www.ja-sado-niigata.or.jp 

平成２３年を振り返って・・・ 

 ２３年度産の検査実績（１２月２８日現在）

から、主食用コシヒカリの１等米比率は７３．

７％となりました。 

 内訳を見ると格落ちの一番の原因は除青未

熟米が多かったようです。 

 大まかな要因として、８月の高温、９月のフ

ェーン現象、落水期以降の少雨とのことです。 

 食味値に関しては平均値８９．１（測定機種

サタケ）と高く、おいしいお米に育ちました。 

新装開店！ 建物の機能が増えました 

機能集約のため、佐渡農協の中央営農センター

に資材課が新たに統合されました。 

 敷地内には税務相談所も新設され、更なる営農

支援体制が整い、１０日には新設オープンセレモ

ニーが開催されました。 

 


